



Marzo, 2020

Querida Familia Tolomei:

En estos momentos de dificultades mundiales es donde los mexicanos debemos mostrar al mundo que cuando decidimos realizar las cosas bien, lo logramos y lo hacemos porque tenemos largas raíces históricas que nos caracterizan como pueblos cultos y con voluntad.

Hoy estamos de pie y debemos protegernos para seguir así y pasar esta pandemia sin que nuestro ánimo decaiga.

Debemos cuidarnos pero seguir produciendo porque la crisis sanitaria pasará pero nuestra economía la debemos proteger.

Es por esto que nuestro Colegio sigue laborando y produciendo desde nuestros hogares, es decir formar a nuestros alumnos que el no venir al Colegio no significa dejar a un lado su aprendizaje, al contrario son momento donde la responsabilidad se debe de manifestar.

Nuestro personal docente de preescolar y primaria preparó con anticipación trabajo para que los alumnos lo trabajen en casa y siga su aprendizaje.

Los alumnos de secundaria y preparatoria tienen clases en sus horarios tradicionales a través de plataformas.

El personal administrativo sigue atendiendo todos los asuntos telefónicamente y en línea.

Nuestra Institución no es solo un edificio, es básicamente su capital humano: alumnos, padres de familia, directivos, docentes, administrativos e intendencia; en cualquier lugar donde esté alguno de nosotros ahí está el Instituto Ptolomei; porque esa es nuestra fortaleza que donde estemos se está realizando una actividad productiva.

Al regresar a nuestro edificio regresaremos más fortalecidos como familia porque juntos superaremos esta gran prueba que nos pone la vida.

Agradecemos a todos los integrantes de la familia Ptolomei su trabajo, constancia y solidaridad: los alumnos siguiendo sus trabajos y clases, los padres de familia proporcionándoles a los alumnos los medios y apoyo para continuar con sus clases, al personal desde directivos hasta intendencia por no dejar de cumplir con sus responsabilidades ni un solo día.

Y de esta forma nuestros alumnos serán mujeres y hombres del mañana que cambiarán a nuestro amado país; porque están aprendiendo que ante la adversidad no debe decaer el ánimo, responsabilidad y trabajo.

Hay que recordar que también nuestra fe es parte valiosa en nuestra familia y nuestro Colegio lleva el nombre de San Bernardo Tolomei, precisamente patrono para las epidemias y problemas de los ojos; así que también hay que encomendarnos a él

Esperamos que toda la familia Ptolomei se encuentre con salud y estamos en contacto por cualquier cosa en que podamos servirles.

A t e n t a m e n t e
Dirección General